

## Session Quantum -Touch avec un ficus vert et blanc en pot

Date : 14 janvier 2020

Durée de la session :  
1 heure

Dans cette session, nous apprenons que les plantes, comme les humains et les animaux, ont des personnalités différentes et s'expriment différemment, car l'énergie qu'elles ont



ou les êtres qu'elles sont ont des personnalités. Les plantes vibrent également différemment des humains. Elles sont un groupe d'énergie différent. Les êtres dans les plantes peuvent avoir des émotions, mais les plantes n'expriment pas biologiquement des émotions comme les humains. Les plantes se réincarnent également dans différents corps végétaux et à différents endroits pour différentes expériences. Pour cette raison, il nous est suggéré d'apprécier nos différentes cultures et incarnations.

J'avais l'habitude de penser que les plantes cultivées artificiellement avaient moins de vie en elles parce qu'il y a tout ce drame bio / organique en cours, mais non, ce n'est pas le cas. Il s'avère que tant qu'ils contiennent de l'énergie vitale, elles sont vivantes et des êtres les occupent. Je pense également que la présence consciente des plantes s'est transformée ces dernières années en raison du mouvement végétarien / végétalien qui a attiré l'attention sur la préférence des plantes.

Remarque : La conversation ici entre le Ficus (FT pour Ficus Tree) et moi est un peu compliquée. J'ai eu besoin de temps, moi-même, pour absorber certaines informations qui me sont parvenues et j'espère les avoir bien transmises.

Moi : "Je te salue, mon cher."

FT : "Je te salue."

(Mes yeux sont toujours fermés en méditation.)

FT : "Gloria, ouvre les yeux."

(Les yeux trop lourds pour s'ouvrir. Je ne me souviens pas de la question, mais c'est la réponse.)

FT : "Nous l'avons ou on te l'a dit lors de votre dernière session."

Moi : "Oh, oui, je m'en souviens maintenant."

FT : "Tu veux des réponses ?"

Moi : "Oui, mais le Ficus vert a répondu, je n'ai besoin que de clarifications sur quelque chose qui me dérange."

(Je suis toujours somnolente. Puis, dans une vision vivante dans l'œil de mon esprit, je vois un bébé maltraité. Mes yeux s'ouvrent.)

Moi : "Qu'est-ce que c'était ? Tu as vu ça ?" (J'étais en alerte.)

FT : "Oui, j'en ai été témoin." (Calmement.)

Moi : "Où ? Avant que je t'achète ici en magasin ? Mais tu étais dans un magasin, pas avec une famille, n'est-ce pas ?" Confuse parce que j'ai acheté la plante dans un magasin de fleurs.

FT : "Oui, tu m'as acheté dans un magasin."

Moi : "Où était-ce alors ? Dans une vie passée ? "

FT : "Oui."

Moi : " Étais-tu humain ? As-tu déjà été humain ? "

FT : "Non"

Moi : "Qui était-ce alors ?"

FT : "Je l'ai vu... dans une maison où j'étais ou une famille avec laquelle j'étais. "

Moi : "Dans quelle vie était-ce ?"

FT : "Ma vie passée."

Moi : "Ok, laisse-moi comprendre. Tu as eu une vie passée dont tu te souviens. Quand était cette vie passée ? Était-ce aussi dans ma vie passée ? "

FT : "Pas ton passé, mon passé."

Moi : "Nous parlons d'il y a combien d'années ?"

FT : "OK, laisse-moi t'expliquer cela. Ainsi, les plantes vivent une vie très courte par rapport aux animaux, n'est-ce pas ? Je veux dire, des plantes comme moi, des petites plantes en pot, dans... certaines poussent en pépinière. Pas des arbres. Les arbres vivent plus longtemps et parfois plus longtemps que l'homme, selon lesquels. Donc, dans ta seule vie en tant qu'être humain, j'ai eu quatre vies. C'est mon expérience. "

Moi : "Oh ! Tu n'es pas vieux, je veux dire, tu n'es pas sur cette planète depuis longtemps, tu ne te réincarne pas depuis longtemps. "

FT : " Non, je ne me suis réincarné que quatre fois. Les quatre réincarnations dans ta vie actuelle. "

Moi : "Maintenant je comprends. Wow. OK, comment ça a été ?"

FT : "Ça a été bien."

Moi : "Comment as-tu grandi ?"

FT : "Dans le... OK, ils m'ont d'abord fait pousser ou stimulé dans la pépinière, puis ils m'ont transféré dans une autre chose, puis dans une autre et dans un pot comme tu m'as trouvé. "

Moi : "Comment c'était à la crèche ? Tu as aimé là-bas ? "

FT : "C'était ok, mais j'aurais aimé avoir plus d'air."

Moi : "Oh !"

FT : "Il faisait chaud là-dedans, mais moins d'air."

Moi : "Hmm." (Je ne savais pas grand-chose à ce sujet, donc je n'en ai pas demandé plus.) "Mais as-tu été traité gentiment dans tes quatre incarnations de vie ?"

FT : "Oui. Les gens ont ou deviennent de plus en plus conscients de l'importance des plantes pour la planète et pour eux-mêmes."

(Je ne me souviens pas de ce qui a mené à la question suivante, mais la voici.)

Moi : "Je ne peux donc pas te poser de questions sur l'histoire humaine et terrestre, vrai ?"

FT : "Non, je ne serais pas en mesure de répondre à cela car mon expérience de la Terre est très limitée. Les vieux arbres sont ceux qui peuvent répondre à de telles questions. Ils les ont emmagasinées."

Moi : "OK, l'arbre Ficus vert, (arbre Ficus en pot d'une session précédente) a vécu longtemps ..."

FT : "Non, incarné plusieurs fois." (Il a corrigé.)

Moi : "Oui, oui ; donc, ton expérience n'est que dans ce temps, dans ma vie."

FT : "Oui."

Moi : "T'es-tu incarné à plusieurs reprises dans le même type de plante ?"

FT : "Non. Je me suis incarné dans différentes plantes à différents moments et endroits."

Moi : "Est-ce la même chose que nous, les humains ?"

FT : "Oui, c'est de la terre."

Moi : "Pourquoi donc ?"

FT : "Pour mon expérience, mon évolution et ma connaissance (mon savoir)."

Moi : "Cela signifie donc des moments différents, des plantes différentes et des endroits différents."

FT : "C'est exact."

Moi : "Et différentes missions ?"

FT : "C'est exact. La mission correspondant au groupe de plantes."

Moi : "Donc, avant de prendre une plante, un corps végétal, dois-tu aller dans la planète de ce groupe de plantes pour demander la permission de t'incarner avec elles ?"

FT : "Non. Lorsque la décision est prise de s'incarner, nous le faisons simplement."

Moi : "Et celles qui transmettent des informations à leur planète mère dans le cadre de leur mission ? Devez-vous le faire aussi ?" La conversation sur ce sujet provient d'une autre session avec une Pease Lily.

FT : "OK, c'est comme ça. Aujourd'hui, de nombreuses plantes sur terre sont déjà des terriens. Elles ont été mélangées et métissées. Lorsque les plantes sont croisées, la plante résultante est terrienne. De nombreuses plantes sont passées par ce processus. Certains très vieux arbres pourraient être originaires du jardinage de cette planète, sinon il est rare de voir des plantes originales de leur planète mère.

Ainsi, lorsque l'on s'incarne dans un corps végétal, on assume automatiquement la mission de groupe de cette famille de plantes.

Moi : "Mais cela n'interfère-t-il pas avec ton objectif en tant qu'être ?"

FT : "Non, cette mission de groupe fait également partie de l'expérience terrestre. Nous avons la mission de groupe mais avons toujours nos personnalités. Tu vois à quel point je suis différent de ton vieil ami, l'arbre Ficus vert ? Cette session était aussi une vie passée dont je me souviens, dans laquelle j'étais.

(Rire.)

Moi : "Oui, j'ai remarqué la nette différence de personnalité. Alors dis-moi, j'ai toujours voulu savoir cela, les plantes ont-elles des sentiments ? " (Je voulais juste être sûre. Bien que les autres plantes aient répondu à la question, mais j'ai encore besoin de savoir avec certitude.)

FT : "L'être dans une plante peut avoir de l'émotion, mais la biologie d'une plante ne ressent pas la douleur comme les humains."

(Silence. J'essayais de le comprendre.)

Moi : "Pourrais-tu transmettre ces connaissances dans mon esprit sans le dire, afin que je puisse mieux les comprendre ?"

FT : "C'est ce que nous faisons, mais converser est amusant." (Rires.)

Moi : "Ok, continue."

FT : "Donc, l'être peut avoir des émotions, mais pas nécessairement les plantes. Lorsqu'ils sont hachés négligemment, avec l'intention de blesser ou de blesser, ils ressentent alors une sorte de sensation qui n'est pas confortable. Cela les amène à se retirer. Ils peuvent être stressés, ils peuvent être sensibles à l'environnement, mais la douleur telle que les humains la ressentent ou l'expriment, n'est pas la même chose avec le corps des plantes. Par conséquent, elles peuvent être hachés dans la cuisine avec un couteau. C'est aussi la raison

pour laquelle il est important de couper une plante avec un mouvement vif et rapide. La couper à plusieurs reprises en un seul endroit avec un couteau émoussé ou une lame émoussée peut la stresser.

"Les plantes savent que nous vivons une vie très courte, nous sommes donc prêtes à tout moment à être coupées. Cela fait partie de notre expérience. Mais l'intention compte beaucoup. Lorsque les gens coupent ou hachent des plantes avec une intention bonne, positive ou affectueuse, la plante est heureuse de servir sous n'importe quelle forme. Mais ce qui est bon, affectueux et positif dépend aussi de la personne ; comment la personne le perçoit, c'est la façon dont la plante l'interprète. Les plantes ne jugent pas. Nous servons."

Moi : "Donc, quand la tondeuse coupe des plantes / herbes, cela ne vous affecte en rien ?"

FT : "Non. Encore une fois, l'intention. Nous ne jugeons pas, nous sommes venus, nous sommes et nous partons. Nous savons que notre vie est courte. Tout cela ajoute à nos expériences. Nous ne jugeons pas. Nous ne nous mettons pas en colère ; nous ne savons pas comment faire ça. Nous servons. Vous voyez, maintenant tes yeux sont grands ouverts."

(Rire.)

Moi "oui."

(Après avoir écouté tout cela, j'ai pensé que je devrais terminer la session, mais mes doigts vibraient toujours. Je ne pouvais plus poser de questions parce que ma tête était pleine d'informations à traiter.)

FT : "Gloria ! C'est bien de s'incarner dans des endroits différents, cela ajoute à son expérience, son penchant et ses connaissances. Mon message à l'humanité est qu'ils devraient profiter de l'expérience d'une culture multiple. Les gens devraient apprécier chaque culture dans chaque endroit. Profitez-en. Non seulement c'est amusant, mais ça ouvre.

"Quand on s'incarne dans une culture inconnue, la connaissance de la vie antérieure est appréciée et s'applique à la vie actuelle. N'est-ce pas drôle, comment on s'incarne dans une culture et aspire à la culture précédente ? Pour cette raison, les humains devraient apprécier une autre culture sans jugement. Elle sera utile pour la prochaine vie. Appréciez vos différentes cultures. La variété rend la vie amusante.

"Je n'ai eu que quatre vies différentes ; ce sont mes expériences."

Moi : "Merci, mon cher. Je te remercie."

(La sensation dans mes doigts s'est arrêtée après environ trois minutes.)

Fin de session.



**Gloria Terry**

Berlin, Germany

Praticienne Quantum-Touch